



Regierungsratsbeschluss vom 10. April 2018

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Textilpiazza Hanro-Areal Vermittlung der Textilsammlung der Bandweberei Senn & Co. AG

P180381

1. Regierungsrat bewilligt dem Verein Textilpiazza für die Vermittlung der Textilsammlung der Bandweberei Senn & Co. AG ab Ende 2019 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 75'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Vermittlung der Textilsammlung der Bandweberei Senn & Co. AG, die ab Ende 2019 erfolgt, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 75'000 Franken bewilligt. Die Institution Archäologie und Museum Baseland (AMBL) macht die Textilsammlung mit ihren Musterbüchern, den Bandmustern und Einzelobjekten öffentlich zugänglich, und das Schweizerische Wirtschaftsarchiv (SWA) nimmt Fotografien, Zeitschriften und Bücher zur Firmengeschichte und Seidenbandindustrie auf. Das wertvolle Kulturerbe, das vom Verein Textilpiazza erschlossen wird, bietet interessante Materialien zur Geschichte der Seidenbandweberei der Region Basel und darüber hinaus zur Schweizer Industriegeschichte.

